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As dezessete horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de agosto do ano de dois mil e vinte
e um reuniram-se no prédio do IMPS JALES, os seguintes membros: Sueva Oliveira
Mesquita Gonoalves, Vilma Pinheiro de Azevedo Agostinho, Rosana Moraes Pivoto e Fabio
Rogerio Galan, que tomando a palavra a presidente do Conselho Fiscal Sra. Sueva, que
através do oficio: 158/2021 da superintendéncia, vem solicitar analise e deliberagéo deste
conselho da seguinte pauta: 1) Relatério Prestagéo de Contas — Junho e Primeiro
Semestre/2021; 2) Relatorios financeiros referente ao més de Junho/2021; 3) Relatorio das
Despesas Administrativas; 4) Relatorio do comité de investimentos; 5) Encaminha Decisao
da Segunda Cémara do TCE/SP sobre o recurso apresentado por este instituto, sobre as
contas de 2019 e a decisao proferida por esta superintendéncia, perante a suspensao de
pagamentos de 14° salarios; 6) Portaria 021/2021 onde solicita a instauraoéo de processo
Administrativo disciplinar para apuragéo de fatos ocorridos neste lnstituto; 1) Relatério
Prestagéo de Contas — Junho e Primeiro Semestre/2021. Foi repassado aos membros o
relatério prestagao de contas emitido pela superintendéncia, referente aos més de junho e
ao primeiro semestre de 2021, apresentando os seguintes dados: a) Sobre a situaoéo
financeira e dos investimentos, serao tratados em topicos especificos: Que sobre a
movimentaoao dos segurados: Dos ativos houveram 02(duas) rescisoes, 01 sen/idor de
aposentou e teve 06(seis) novos servidores totalizando no més 1.118(um mil, cento e
dezoito) segurados ativos. No ano tivemos uma reduoao de 1,15% no quadro de segurados
ativos, sendo que houve 11(onze) rescisoes, 03 obitos, 14(quatorze) aposentadorias e 15
novos entrantes. Sobre os inativos, no mes de junho tivemos um obito, ou seja, Sr. Jose
Alves Dornele e um novo processo da Sra. Eneide Livorati, no ano tivemos 12 (doze) obitos
e 14 (quatorze) novos processos. Sobre os pensionistas tivemos O1(um) obito, ou seja, do
Sr. Jose Alves Dornele e 02(dois) novos processos, sendo da Sra. Maria Matias da Silva
Pereira e Leonilda Maria Novaes. Que sobre o quadro evolugao da folha de pagamento,
verifica que no més de junho/2021, houve redugao em 0,76% no valor da folha de
pagamento, que segundo a superintendéncia esta variagao da folha salarial, se da devido a
movimentagao dos segurados inativos e pensionistas e devido a antecipagéo mensal do 13°
salario, que é pago de acordo com a data de nascimento de cada segurado ou pensionista.
No anexo lll do relatorio consta o oficio n.° 125/2021 da superintendéncia notificando ao
senhor prefeito o repasse do aporte para cobertura do déficit atuarial, protocolado na
prefeitura municipal sob n.° 13012/2021-GER. 2) Relatérios financeiros referente ao més
de Junho/2021: Foi apresentado pela superintendéncia e enviado por e-mail para todos os
membros os seguintes relatorios financeiros referente ao més de junho/2021: Balancete de
verificagéo; balancete extra orgamentario; boletim de caixa; balancete de receita e
despesas; pagamentos efetuados no més: a) Que sobre o relatorio de receitas do més de
junho, teve as seguinte origens: Contribuigées Previdenciarias Parte Servidor R$ 408.153,95
(quatrocentos e oito mil, cento e cinquenta e trés reais e noventa e cinco centavos);
Contribuigoes Patronal R$ 606.970,81 (seiscentos e seis mil, novecentos e setenta reais e
oitenta e um centavos); COMPREV R$ 69.910,53 (sessenta e nove mil, novecentos e dez
reais e cinquenta e trés centavos); Parcelamentos do Aporte R$ 161.017,89 (cento e
sessenta e um mil, dezessete reais e oitenta e nove centavos) e Parcelamentos comuns R$
236.713,93 totalizando no més R$ 1.482.777,11 (um milhao, quatrocentos e oitenta e dois
mil, setecentos e setenta e sete reais e onze centavos) b) Que sobre o relatorio de despesas
do més de junho, destaca-se: Despesas com Aposentadorias total de R$ 1.530.244,71 (um 1



com Aposentadoria de Sen/idores da Camara Municipal: R$ 64.220,59 (sessenta e quatro
mil, duzentos e vinte reais e cinquenta e nove centavos); com Pensoes total de R$
344.184,52 (trezentos e quarenta e quatro mil, cento e oitenta e quatro reais e cinquenta e

dois centavos); Servidores do lnstituto total de R$ 9.479,87 (nove mil, quatrocentos e

setenta e nove reais e oitenta e sete centavos); contribuioao com PASEP total de R$
18.778,7O (dezoito mil, setecentos e setenta e oito reais e setenta centavos) e outras
despesas administrativas total de R$ 31 .353,14 (trinta e um mil, trezentos e cinquenta e trés
reais e quatorze centavos), totalizando no més R$ 1.998.261,53 (um milhéo, novecentos e

noventa e oito mil, duzentos e sessenta e um reais e cinquenta e trés centavos), gerando
um déficit financeiro no més de R$ 515.484,42 (quinhentos e quinze mil, quatrocentos e

oitenta e quatro reais e quarenta e dois centavos). Que no semestre tivemos total de
receitas de R$ 9.967.736,28 (nove milhoes, novecentos e sessenta e sete mil, setecentos e

trinta e seis reais e vinte e oito centavos) e R$ 9.967.736,28 (nove milhoes, novecentos e

sessenta e sete mil, setecentos e trinta e seis reais e vinte e oito centavos), gerando um

déficit financeiro no periodo de R$ 408.385,35 (quatrocentos e oito mil, trezentos e oitenta e

cinco reais e trinta e cinco centavos). 3 Relatorio das Despesas Administrativas; Que
conforme relatorio das despesas admirativas, no mes de junho foi gasto total de R$

57.497,51 (cinquenta e sete mil, quatrocentos e noventa e sete reais e cinquenta e um

centavos), que no ano ja foram gastos total de R$ 364.761 ,50 (trezentos e sessenta e quatro
mil, setecentos e sessenta e um reais e cinquenta centavos), ou seja, gastou-se somente
41 ,88% do valor total permitido e pré fixado, ou seja, de R$ 870.952,12 (oitocentos e setenta
mil, novecentos e cinquenta e dois reais e doze centavos). 4) Relatério do comité de
investimentos: Sobre os relatorios de investimentos do comité de investimentos foi

repassados aos membros as seguintes documentagoes: a) Relatorio Analitico de
investimentos referente ao més de Junho/Segundo Trimestre 1 ° Semestre/2021; b)Ata de
reuniao do comité de investimentos do més de Junho/2021;c)Parecer do comité de
investimentos, referente a carteira do més de Junho, /Segundo Trimestre 1 ° Semestre/2021.
Verifica-se que conforme relatorio analitico de investimentos, no més de junho a carteira de
investimentos teve retorno de 0,24%, gerando um retorno financeiro no més de R$
111.513,61 (cento e onze mil, quinhentos e treze reais e sessenta e um centavos), que esta
rentabilidade no més ficou abaixo da meta estabelecida para o més que foi de 0,97%. Que
no acumulado(ano) o retorno da carteira esta em 2,40% enquanto a meta estabelecida para
o mesmo periodo foi de 6,46%. Que no més houveram as seguintes movimentagoes na

carteira: Aplicagoesz APR 33/2021 — Fundo Caixa Brasil Ativa FIC RF LP no valor de R$
707.313,82 (Setecentos e Sete Mil, Trezentos e treze Reais e Oitenta e Dois Centavos);
APR 31/2021 — Fundo Caixa Brasil IRF-M1 TP Fl RF no valor de R$ 1.167.038,51 ( Um

Milhéo, Cento e Sessenta e Sete Mil, Trinta e Oito Reais e Cinquenta e Um centavos); APR
29/2021 — Fundo BB Alocagéo Ativa Retorno Total no valor de R$ 161.027,89 ( Cento e

Sessenta e Um Mil, Vinte e Sete Reais e oitenta e nove centavos) e APR 30/2021 — Fundo
Caixa Brasil Aooes Livres FIC no valor de R$ 620.000,00 ( Seiscentos e Vinte Mil Reais) e

Resgate conforme APR 32/2021 no Fundo Caixa Brasil Gestéo Estratégica no valor de R$
707.313,82 (Setecentos e Sete Mil, Trezentos e Treze Reais e Oitenta e Dois Centavos. ).

Verifica-se que as movimentagoes na carteira acima apontadas, foram deliberadas pelo \\
comité de investimentos e pelo conselho Deliberativo, que os investimentos encontram-se
dentro dos limites preestabelecidos tanto pela politica de investimentos como pela resoluoao
3922/2010. 5) Encaminha Deciséo da Segunda Camara do TCEISP; sobre 0 recurso
apresentado por este instituto, sobre as contas de 2019 e a decisao proferida por esta
superintendéncia, perante a suspensao de pagamentos de 14° salérios: Fol apresentado



F ,, _._. _--.-..- ...... ..v=,-.---om vwnaia uu l\/IZIOI’, que julgOU O FSCUFSOproferido por este instituto, sobre o balanoo geral das contas de 2019, que julgou regular,mas com a determinagéo para este instituto proceda a cessagéo dos pagamentos degratificagao de aniversario, mesmo com deciséo judicial aos segurados e pensionistas. Queconsiderando que o tribunal de contas néo acatou o recurso deste instituto, mantendo adecisao da cessagao dos desoontos, sobre a pena do superintendente ter que arcar comestes pagamentos, a superintendéncia decidiu, ante parecer juridico apresentado, acessagéo dos referidos pagamentos. 6) Portaria 021/2021 onde solicita a instauragéo deProcesso Administrativo Disciplinar para apuragio de fatos ocorridos neste instituto.
Apos tomar ciéncia da referida portaria, este Conselho deliberou solicitar copias do processode Sindicéncia lnstaurada na Prefeitura Municipal de Jales, para que conjuntamente com oConselho Deliberativo, sejam tomadas as devidas providencias. Néo havendo novasmatérias a serem deliberadas, a presidente colocou-se em votagéo as matériasapresentadas nesta reuniao, na qual foram aprovadas por unanimidade. A presidente entaoabre a palavra para manifestagoes e nao havendo outras matérias a serem discutidasencerrou a reuniéo e eu Rosana Moraes Pivoto lavrei a presente ata, que vai por mim, pelapresidente e demais membros, assinada. Jales-SP, 25 de agosto de 2021.
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